



DIRECTO: LA MAÑANA E. Campo Y E. Del...

Martes, 02 febrero 2010 Actualizado a las 10:49h

Iberoamérica

Portada > Mundo

UN PROYECTO DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

MÁS NOTICIAS DE MUNDO

España contribuirá a indentificar a los niños haitianos

Cerca de 400.000 niños están desamparados en Haití tras el terremoto y son objetivo perfecto para los traficantes de personas, por ello España colaborará a su identificación y a la de sus familias.

Eva Revenga - 01-02-10

comentar | reenviar | imprimir

La Universidad de Granada, junto a la Secretaria de Estado de Cooperación Internacional, Soraya Rodríguez,

enviará un sistema para conocer y guardar en una base de datos los ADN de los niños haitianos y el de sus familiares.

"Lanzando un mensaje muy claro a los que quieran actuar: no es un territorio actuar para entrar y llevarse a menores. Aquellos que piensen que se puedan producir adopciones con cierta flexibilidad, y que quieran correr el riesgo de hacerlo porque les parece que en un futuro será imposible tener una identificación de estos niños, se les lanza mensaje claro: los niños pueden ser hoy identificados junto con sus familiares", ha explicado Soraya Rodríguez.

Dentro de unos 10 días estarán listos los primeros Kits para enviar a Haití. Las pruebas se realizarán en orfanatos y hospitales y a adultos que estén buscando a sus hijos o familiares menores.

Compartir:

Votar ★★★★★

¿Te Gusta? ✓

NOTICIAS RELACIONADAS

[Los niños, los más afectados por el terremoto](#)
[Los bandidos siembran el terror en Puerto Príncipe](#)
[Las escuelas de Haití que no fueron afectadas por el terremoto abren este lunes](#)


El terremoto de Haití ha dejado decenas de miles de huérfanos

AUDIOS

+ audios

Soraya Rodríguez, secretaria de estado de Cooperación Internacional



VIDEOS

+ videos

Muestras de ADN para reunir a familias haitianas

OTROS VIDEOS

"Más de mil niños eran víctimas del tráfico ilegal de las mafias antes del terremoto"



PUBLICIDAD



TODOS LOS ARTÍCULOS

Haití

Miguel Ángel Velasco
Periodista
Director de "Alfa y Omega"



El centro de la noticia

Valentí Puig
Periodista



Al ministro Moratinos

Cristina López Schlichting
Periodista y escritora
Directora de "La Tarde con Cristina"
Cadena COPE



TODOS LOS BLOGS

HISTORIAS DEL EXÍLIO (13) EJERCICIO DE LÓGICA

BLOG DE DYES
Chema Caballero



Abbas: "Israel debe reconocer las fronteras de 1967"

CORRESPONSAL EN ISRAEL PALESTI
Daniel Blumenthal



To Cut Taxes... or Not?

EL BLOG DE ALFONSO MERLOS
Alfonso Merlos



Lo último ...más visto ...más comentado

TU COMENTARIO:

* campos obligatorios

Nombre*

Email*

Página web/Blog

Escribe los caracteres que veas en la imagen *

